



Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2024

Ausgabenbericht Rahmenausgabenbewilligung Kulturvermittlung Basel-Stadt
für die Jahre 2025–2028/2030

P241334

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Auswertung der Fördertätigkeit in den Jahren 2021 bis Juli 2024 zeigt, dass die Kulturvermittlung auch nach der Pilotphase 2016 bis 2019 ein wirkungsvolles Mittel der staatlichen Kulturförderung darstellt. Sie macht der Bevölkerung über alle Altersgruppen hinweg das professionelle Kulturschaffen zugänglich. Kinder und Jugendliche bleiben dabei die zentrale Anspruchsgruppe für die Vermittlungsprojekte. In der laufenden Beitragsperiode wurden zudem vermehrt Projekte unterstützt, die Menschen aus unterschiedlichen Lebenskontexten im Freizeitbereich zusammenbringen. Die Durchführenden berücksichtigen die Bedürfnisse einer diversen Stadtgesellschaft und nutzen das gemeinschaftsbildende Potenzial von Kultur. Mit dem Fördergefäss Kulturvermittlung verfügt der Kanton somit über ein wirkungsvolles Förderinstrument in Sachen Teilhabe.

